

¿Qué es una cláusula de "derechos de la gerencia"?

Una cláusula de derechos de la gerencia es el lenguaje contractual que protege la capacidad de una compañía de operar su negocio como lo considere apropiado.

Los Teamsters podrían hablar de cuánto poder e influencia tendrían sobre asuntos del lugar de trabajo si votaran por ellos. La realidad es que SYGMA Northern California siempre conservará el derecho a operar su negocio.

Virtualmente, cada contrato de negociación colectiva contiene una cláusula de "derechos de la gerencia" para conservar el derecho de una compañía (no del sindicato) a tomar decisiones comerciales.

¡Infórmese!